



学校だより NO. 20

たきのみや



令和6年2月5日
綾川町立滝宮小学校
発行：宮谷 恭彦

たくましく生きる！『芽』めばえ

昭和62年（1987年）は、本校の「創立百周年記念式典」が開催されました。保護者の皆様の中にも覚えている方もいらっしゃるのではないのでしょうか。明治20年（1887年）、綾川東の魁春小学校が滝宮尋常小学校となり、この年を本校の始まりとして以来136年今日まで多くの卒業生を輩出しています。

式典では、体育館前に斬新なデザインの記念碑が建立されました。碑の名前は『芽』（めばえ）という象形文字が刻まれています。本校の子どもたちが「豊かな心もち、たくましく生きる子ども」に育てほしいという願いを込めて建てられたそうです。

その碑は、点から始まってだんだん太くなり、勢いよく伸びる形で表現されており、たくましい生命の躍動を感じさせます。地域の方々の思いが詰まった記念碑が子どもたちの活動の一部始終を見守っています。



百周年記念碑「芽」

節分の次の日は立春です。暦の上では、春が始まる日です。

早いもので3学期も中間地点を迎えようとしています。1年のまとめと同時に一人ひとりが新学年への希望をもてるように支援していくとともに、碑の思いに応えられるよう教育活動を行ってまいります。



体調に応じた服装を！



朝は氷点下、昼は10℃前後に上昇等、気温の寒暖差が大きくなることもあります。したがって、防寒着等、体調に合わせて柔軟に対応するよう指導しています。子どもたちの健康第一で、ご家庭でも健康管理に声かけをお願いします。

今後の主な行事予定

- 2月 5日（月）～ 縄跳び大会週間 ⑥委員会
- 6日（火）代表委員会
- 8日（木）高松で観劇（6年）
- 9日（金）国際交流（6年）
- 13日（火）クラブ（3年生見学）2年5時間
- 14日（水）学校評議員・関係者評価委員会
- 16日（金）19日（月）20日（火）音楽自慢大会
- 19日（月）薬物乱用防止教室（6年）
- 20日（火）学校諸費引き落とし日
- 21日（水）～月末漢字・計算スキルテスト
- 22日（木）PTA 役員会
- 23日（金）～29日（木）23が60読書週間
- 27日（火）新1年生体験入学
- 29日（木）6年生を送る会



- 3月 4日（月）⑥クラブ
- 11日（月）⑥委員会
- 14日（木）卒業式 9:30～
全校生給食無し 下校 11:15
- 22日（金）修了式 離任式
- 23日（土）～4月7日（日）春休み
- ※3月は学校諸費引き落としがありません。
令和6年度
- 4月 8日（月）第1学期始業式
- 10日（水）入学式 9:30
- 18日（木）全国学習状況テスト（6年）
- 22日（月）・23日（火）希望懇談会
- 27日（土）授業参観、PTA 総会
- 30日（火）振替休業日



令和6年度も任せて！児童会役員交代式

2月1日、新旧児童会役員交代式が行われました。これまで1年間、学校をよりよくしようとリードしてくれた6年生に代わって、5年生の新児童会が発足しました。

5年生の6人の立会演説会においては、内容も発表態度も、安心感と期待が大きく膨らむものでした。冬休み前から準備し、何度も練習している姿を目にしている私は大

いに感激しました。その根底にあるのは、熱い思いをもった現6年生児童会役員の姿勢を受けてのものです。しっかりとバトンを受け継いでくれると確信しています。

信任投票は、全校生一人一人にも「すばらしい児童会を築こう」という思いが必要です。“一票の重さ”や“一票の責任”を実感することが大切だと考



本物の投票箱を使って

え、町役場から「本物の投票箱」をお借りして4年生以上が投票しました。6年生は、6年後、選挙権をもった主権者です。



寒さに負けず いつでもどこでも 縄跳び

短縄一本あれば、いつでも、どこでも一人でもできる縄跳び。

本校では、縄跳び大会を計画しており、長縄とびの種目も取り入れて協調性なども培っていかうと考えています。縄跳びカードを使って数が増える喜び、できるようになる喜び・達成感を味わわせ、運動習慣が定着できるよう支援していきたいと思います。

卒業生が制作してくれた「ジャンピングボード」は、大人気です。休み時間は長蛇の列になります。見ていると、『つまったら交替する』といった暗黙の了解のようなルールを守って、子どもたちが仲良く使っています。「ジャンピングボード」は、ホームセンターで角材とコンパネを購入して簡単に作れます。YouTubeでも紹介されています。家庭の子ども遊び道具としてもお勧めです。

